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9月の稽古予定 

草加市剣道連盟 稽古日程 

毎週金曜日 

9月／5日、12日、19日、26日 

草加中学校剣道場 19：00～ 

 

＊各自にて竹刀を点検の上ご参加下さい。 

＊日曜日の自由稽古は、本来の稽古日ではありません。稽古

場所を確保していますので稽古をしたい方は自由に使用し

てください。中止の場合もあります。 

 

合宿報告 

8 月 1 日(金)より恒例の秩父大滝温泉で２泊３日の合宿を行い

ました。子どもたちは猛暑に負けず稽古に励み、スイカ割り、

花火、ドッヂボールと楽しく過ごしました。 

２日目は、防具付け競争や恒例の紅白戦を催しました。 

同行してくださった育成会の皆様、ご引率の先生方、皆様のご

尽力のおかげで合宿が無事終えられました。 

ありがとうございました。また、餞別や差入れをしてくださっ

た皆様、ありがとうございました。 

 おめでとうございます！ 

上期級審査結果 7月 20日（日） 

 

8級  岡島佳信 小橋遼介 

7級  副島悠矢 廣政壮汰 横森陽大 

    石塚響 

6級  植村幸恵 岡島理紗 小橋加奈 

5級  松川明央  

4級  小橋優介 

3級  中島響 

2級  吉永正輝 山際風葵 植村修司 

1級  大村勇樹 松川奈央  

 

新しく会員が増えました！  

みなさまどうぞよろしくお願いします。 

瀬崎中 2年 

細木原 薫乃（ほそきはら ゆきの） 

新入会員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日/曜 場所 時間 

2(火) 草小 19：00～ 

4(木) 草中剣道場 19：00～ 

6(土) 中央公民館 18：30～ 

9(火) 草小 19：00～ 

11(木) 中央公民館 19：00～ 

13(土) 中央公民館（形） 18：00～ 

14(日) 草小（自由稽古） 12：00～ 

16(火) 草小 19：00～ 

18(木) 中央公民館 19：00～ 

20(土) 草加市剣道大会 
 

21(日) 草加市剣道大会 
 

23(火) お休み 
 

25(木) 中央公民館 19：00～ 

27(土) 中央公民館 18：30～ 

28(日) 草小（自由稽古） 12：00～ 

30(火) 草小 19：00～ 

 

平成２６年８月３０日（木） 

草加中央剣友会 
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大会予定 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年度埼玉県南 4 市ジュニアスポーツ交流大会 

日時：平成 26年 9月 7日（日） 

場所：記念体育館 

選手：草加市選抜メンバーで出場します。 

中央剣友会から松川明央君、中島響君、松川奈央さん、古屋花菜さん、秋元咲樹さん、 

永園みずきさんが選出されました。 

 

第 17 回京北杯親善剣道大会 

日時：平成 26年 9月 14 日（日） 午前９時受付 午前 9時 45分開会式 午前 10時試合開始 

場所：東洋大学 京北体育館 東京都北区赤羽台 1-7-12 

選手：草加市選抜メンバーで出場します。 

   中央剣友会から吉永正輝君、松川奈央さん、植村修司君が選出されました。 

 

第 17 回春日部市剣道連盟剣道大会 

日時：平成 26年９月 15 日（月/祝） 午前８時 40 分～受付 

場所：春日部市総合体育館（ウィングハット春日部） 

選手：先鋒 中島響 次鋒 山際風葵 中堅 松川奈央 副将 中島拓斗 大将 小原保志 

監督：榊原千春先生 審判 星川香織先生 

 

第 53 回草加市剣道大会（個人戦） 

日時：平成 26年 9月 20 日（土） 午前 9時 15 分 受付 午前 9時 50 分 開会式 

場所：スポーツ健康都市記念体育館 

選手：基本の部：なし 

   1、2年生：岡島佳信、小橋遼介、副島悠矢、廣政壮汰 

   3 年生：松川明央、岡島理紗、植村幸恵、小橋加奈、石塚響、横森陽大 

   4 年生：小橋優介、中島響 

   5 年生：吉永正輝、山際風葵 

   6 年生：松川奈央、植村修司、大村勇樹 

   中学 3 年生：中島拓斗 

  大人：大熊佑弥、牛山兼吾、中田一夫、金子圭祐、野本めぐみ、今澤良子、伊藤昌幸、田上宏典 

 

第 53 回草加市剣道大会（団体戦） 

日時：平成 26年 9月 21 日（日） 午前 9時 15 分 受付  午前 9時 50 分 開会式 

場所：スポーツ健康都市記念体育館 

選手：小学生Ａ：先鋒 松川明央 次鋒 中島響 中堅 山際風葵 副将 植村修司 大将 松川奈央 

      Ｂ：先鋒 横森陽大 次鋒 岡島理紗 中堅 小橋優介 副将 吉永正輝 大将 大村勇樹 

大人一般男子Ａ：未定  Ｂ：未定  Ｃ：未定 

       女子：先鋒：今澤良子 中堅：---  大将：野本めぐみ  

 

第 31 回明治神宮崇敬会支部対抗少年剣道大会 

日時：平成 26年 9月 28 日（日） 午前 8時 15 分 集合  午前 10 時 試合開始 

場所：明治神宮武道場 「至誠館」第二道場 

選手：未定 



８月に開催されましたリーダー研修会に参加した三人が感想を書いてくれました。 

立派な感想文です。ぜひ、ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リーダー研修会に行って   植村修司 

ぼくは、今年はじめてリーダー研修会に行きました。研修会に去年行った先パイに、「リーダー研修会っ

てどんなことをするんですか？」と聞いたら、「すごくキビシくて、へいきですぶりを 1000本やらされる。」

ときいてびっくりしました。お母さんたちもすごくキビシイと言ったので、プレッシャーを感じました。リ

ーダー研修会前日の夜なんか、いろいろ考えてしまってねられませんでした。 

研修会当日、５時におきて、６時３０分に家の前に集合して車で行きました。そして、ついたらいきなり

けい古でした。１回目のけい古はすぶりでした。正面うちで、１本１本止めてざんしんをとったので、すご

くつかれました。次に、左右面のすぶりをしました。正面うちのけい古といっしょで、１本１本止めたので

すごくつかれました。２回目のけい古では面をつけました。おたがいにきりかえしをし、大きな面うち、小

さな面うちをしました。きりかえしでは、すぶりといっしょで、ゆっくり、大きく、とめて練習しました。

大きな面うちは、大きくふりかぶって、面をうちました。小さな面うちは小さく面をうちました。その練習

が終わってから、先生とかかりげい古をしました。人数が多かったため、かかりげい古があまりできません

でした。でも、すっごくつかれました。さいごにきりかえしをしました。大きくふりかぶって１本１本てい

ねいに練習しました。さいごのさいごで早すぶりをしました。きつかったけどがんばりました。リーダー研

修会で学んだことを、ふだん練習しているところでやりたいです。 

初めてのリーダー研修会   大村勇樹 

ぼくは、今年初めてリーダー研修に行きました。１日目のけい古はとてもきびしく１回目のけい古では面

をつけないでやっていても少しつかれてしまいました。２回目のけい古で、先生方にかかっていった時には

時間があまりなかったのでそんなに多い先生たちにはかかれなかったけど 1 回 1 回がとてもきびしかった

です。今まで草加中央の合宿いがいではあまりきびしいけい古をしたことがありませんでした。 

２日目のけい古は、１日目よりもきびしいけい古だと思います。２日目のけい古は、１日目のけい古より

も２倍、３倍とがんばらないといけないと思うので、別の団体の子も埼玉県のいろいろなところから来た先

生方にもじぶんからかかっていき、言われたことはしっかり直し、他の団体の子がもとに立った時にも言わ

れたならきちんと直して、先生が言ったように自分のやっていないときも前や他の子に「がんばれ！」「フ

ァイト！」など、応えんやはげましの言葉をまめに言ってあげたいと思っています。 

これからは、このリーダー研修会で教えられたり学んだりしたことを、草加中央剣友会に帰って６年生と

してのじかくを持って剣友会の後はいや、しょしん者の子たちに教えたり、できるかぎりの努力をしてこれ

からのけい古や、草加の選ばつけい古、試合などにいかしていきたいです。 

リーダー研修会に参加して   松川奈央 

私はリーダー研修会に参加したのはこれで 2 回目です。去年は研修会が終わってその後のけい古で先生

が、「基本がうまくなったな。」とほめてくださいました。とてもうれしかったです。また来年もがんばろう

と思いました。 

 今年の目標は、すぶりをしっかり正しく打って剣友会にもどったらそのすぶりをしっかりと続けることで

す。それともう一つあります。六年生最後の研修会、いろんな事をたくさん学ぶことです。研修会一日目は

団体行動の大切さや、基本をしっかりやる事の大切さが学べました。友達もたくさんできたし、けい古も自

分なりにがんばったと思います。とても、じゅうじつした日々が過ごせました。ラスト一日も、もっとたく

さんの事を学びたいです。 


